

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4365
Ciudad Universitaria, 18 de agosto de 2022

Más de 50 participantes concluyen el XXIV Verano de la Investigación Científica en la UAEM

Esta tarde concluyó el XXIV Verano de la Investigación Científica en Morelos, actividad realizada cada año por parte la Dirección de Publicaciones y Divulgación de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), que en esta ocasión tuvo a más de 50 participantes divididos en 34 proyectos.

El verano de investigación tiene como propósito que estudiantes de nivel medio superior y superior realicen estancias de investigación en diferentes centros de investigación y facultades de la UAEM para conocer el trabajo que realizan especialistas de renombre nacional e internacional.

La ceremonia de clausura se llevó a cabo en el auditorio Emiliano Zapata, mientras que la exposición de carteles se realizó en la explanada de la Torre de Rectoría en el Campus Norte, donde se mostraron los resultados de la estancia de cuatro semanas de investigación que tuvieron las y los alumnos mediante un cartel científico.

José Mario Ordóñez Palacios, secretario Académico, en representación del rector Gustavo Urquiza Beltrán, estuvo a cargo de la ceremonia de clausura y destacó que el alumnado haya destinado el tiempo de sus vacaciones a esta actividad académica, pues “es fundamental que conozcan el trabajo de investigación que se realiza en la UAEM y que comprueben que las líneas de generación y aplicación del conocimiento que se cultivan aquí tienen un beneficio para la sociedad”, señaló.

Jade Gutiérrez Hardt, directora de Publicaciones y Divulgación, informó que después de realizar una estancia con investigadores de diferentes unidades académicas, los estudiantes presentaron sus carteles que fueron premiados en las categorías de nivel medio superior, nivel superior y de licenciatura de semestres avanzados.

“Nos da mucho gusto premiar a tres lugares por cada categoría y continuar con este proyecto que ya es una tradición en la institución, y ahora podemos retomar con todas las normas de seguridad y medidas de sana distancia correspondientes”, expresó.

Explicó que la mayoría de quienes participaron en este verano, son estudiantes de nivel superior y resaltó que la importancia de esta actividad radica en la promoción de la divulgación de la ciencia, además de crear sinergias con especialistas para conocer el quehacer científico y los trabajos que se realizan en diferentes unidades académicas de la UAEM.

En esta ceremonia también estuvieron presentes Elisah Arce Uribe, investigadora del Centro de Investigaciones Biológicas (CIB) de la UAEM; Rocío Isabel Labastida Gómez, representante de la Secretaría de Educación de Morelos, así como estudiantes tanto de nivel medio superior como superior.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia